

おはようございます。

先日の卒業式は、とても良い卒業式でした。参列されていたご来賓の皆様も、たくさんのお褒めの言葉をいただきました。ここにいる1・2年生の皆さんの卒業式に臨む態度が立派であったのだらうと思います。ありがとうございました。そして、卒業生からの「別れの言葉」の中で、在校生に対するメッセージをどのように受け止めたでしょうか。これから三中进行をより良くしていくために皆さんに課せられた責任は決して軽いものではないはずです。良き伝統を引き継ぎ、新たな輝く三中を作り上げていってください。2年生の門出送り見せた「ハカ」は、その一つでしょう。

さて、前回の全校朝礼で、話したことは覚えていますか。時間への意識変換について話しました。休み時間の過ごし方、授業開始への準備、規律ある授業態度。皆さんにとって安心、安全に、楽しい学校生活を送るためにまずは、時間に対する皆さんの意識と覚悟が必要であるとお願いしました。どのような変化があったでしょうか。次の新たなステージに上がるために4月からも継続してください。

今日は、修了式です。3学期の終業式ではなく、1年間の修了の式です。皆さんが1年間の学習を終えたということです。この1年間に振り返ると様々な学習・学びをしてきました。全ては良い結果にならずしても、皆さんは確実に成長をしているはずです。一人一人の成長の幅の違いはありますが、たくさんの失敗や後悔する出来事の中で、学び、変わる自分があるはずです。今日渡される通知表の1から5のだけを見て一喜一憂するのではなく、それぞれの観点ABCを見て課題の発見をしてください。そして、何より、担任の先生からの「所見」という一人一人に宛てたメッセージをしっかりと読んでください。私も、全て読ませてもらいました。頑張った点、努力が必要な点、感謝の言葉、4月からの期待、様々なことが、思いが書かれています。しっかりと受け止めてください。

今日の修了の日から次のステージ・学年に上がる準備期間として、明日からの13日間という春休みをどのように過ごすかで、新学年への新たなスタートが変わります。この一年間で学び、成長した皆さんが、さらに一人一人が輝く準備をしてください。4月8日に元気な姿で皆さんの会えることを楽しみにしています。